

## Los pequeños celebran la Procesión del Niño Jesús

17/12/2023



La imagen ha sido portada por los niños | J.C.

La parroquia de Santa Ana ha celebrado este mediodía la Procesión del Niño Jesús, un acto organizado por la Cofradía de Nuestra Señora de la Soledad. Durante la romería los niños de la ciudad han sido los protagonistas y han portado el trono del Niño.

Numerosos pequeños han respondido a la llamada de la cofradía y han arropado esta procesión que ha recorrido el centro de la ciudad desde las 12 horas para concluir en la iglesia con una ceremonia oficiada por el párroco de Santa Ana, Francisco Carlos.

La cofradía convoca desde hace años a cualquier menor de entre 5 y 13 años que desee acudir pues no es

necesario ser cofrade, ni pertenecer a ninguna cofradía. Durante el recorrido se han interpretado villancicos y han sido los propios pequeños quienes han repartido estrellas a los que contemplaban el desfile, en las que se podía leer "Jesús nace para ti".

Numerosas personas se han acercado a ver esta particular procesión.

La procesión ha recorrido el centro de Elda | J.C.

